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ere oe z¿" ReuNño onorNÁnte (secuNoe cHeMeo¡) - t¿.og.zoes

Às catorze horas e trinta minutos do dia catorze de setembro de dois mil e vinte e três, realizou-

se a vigésima quarta reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação do biênio dois mil

e vinte e um a dois mil e vinte e três, de forma virtual pela plataforma Google Meet, de acordo

com a seguinte pauta: 1 ) Aprovação das atas das reuniões anteriores de julho e agosto/2023;

2) Devolutiva atualização do site com as informações do CME; 3) UGE - Oficiada a indicar

novos conselheiros para a gestão 2023-2025; 4) Editalde inscrições para o biênio 2023-2025

- análise e aprovação; 5) lnformes gerais e abertura para outros assuntos. Presente os

conselheiros titulares Sras. Alda da Cruz Pinheiro, Alexandra Andretta Comegno, Mariana

Mingoti Lucas Nascimento, Suely Aparecida de Oliveira Angelotti e Sr. Wilson Henrique Silva

Conceição. Conselheiras suplentes Sra. Carolina Gasparotto Bertolo, Marjorie Samira Ferreira

Bolognani, Juliana de Oliveira Ceccato e Maria Roseli Maestrello. Justificaram a ausência os

conselheiros titulares Sra. Ana Flávia Cappellano e Sr. Adauto Douglas Parre. Ouvintes, Sra.

Ëlizamar Carvalho, Aline Santana, Fabiane, Priscila Aparecida Bueno Arruda e Sr. ltalo

Gustavo da Costa. A reunião foi presidida pela Sra. Alexandra que deu boas-vindas aos

presentes, em seguida deu andamento a leitura da pauta, A Sra. Presidente prosseguiu para

o primeiro item da pauta - aprovação das atas das reuniões de julho e agosto/2023: a Sra.

Presidente realizou a leitura das atas, logo após, questionou aos presentes se gostariam de

fazer alguma correção, não houve manifestação, ficando aprovadas. Prosseguiu para o

segundo item da pauta - devolutiva alualização do site com as informações do CME: a

secretária do Conselho Sra. Bernadete de Fátima Fóes Tafarelo informou que o contato dos

conselheiros está no portal da Educação conforme solicitado e autorizado pelos conselheiros

a indicar novosem reunião. Prosseguiu para o terceiro item da pauta - UGE - Ofi
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conselheiros para a gestão 2023-2025: a Secretária do conselho informou que a UGE foi

oficiada para'fazeras indicações de sua competência. Prosseguiu para o quarto item da pauta

- Edital de inscrições para o biênio 2023-2025- análise e aprovação: a secretária do conselho

realizou a leitura do Edital para análise e aprovação dos conselheiros, apÓs a leitura' as sras'

Sueli e Maria Roseli sugeriram alteração de representante das instituições de apoio aos

portadores de deficiência por instituições de apoio às pessoas com deficiência, ficou aprovado

pelos presentes com a ressalva da sugestão. o Edital será encaminhado para análise da

unidade de Gestão dos Negócios Jurídicos, para prosseguimento dos trâmites' Prosseguiu

para o quinto item da pauta - lnformes gerais e abertura para outros assuntos: O Sr' Wilson

retomou a questão da participação dos ouvintes e solicitou que conste na ata autoritarismo

referente a participação dos ouvintes em reuniões anteriores, por não dar voza eles durante

as discussões da pauta. A Sra. Presidente explicou que os ouvintes são bem-vindos para as

reuniÕes, porém precisamos seguir a ordem do dia e ao final da reunião todos podem se

manifestar; pois temos tempo de duração das reuniões e também uma pauta para cumprir' A

secretária do Conselho informou que consultou o Diretor do Departamento de Apoios a

conselhos e Entidades, sr. Luís Augusto Zambon e o mesmo informou que os ouvintes são

bem vindos, mas segue a ordem do dia e ao final abre a palavra aos ouvintes' A Sra'

presidente informou a data da próxima reunião dia vinte e oito de setembro de dois mil e vinte

e três, agradeceu a presença dos ouvintes e dos conselheiros presentes e deu-se por

encerrada a reuniåo, da qual eu, Bernadete de Fátima Fóes Tafarelo, redigi a presente ata

que segue assinada por mim, pela presidência e conse he entes. Jundiaí, aos catorze

dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três
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